
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 008 2019.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando através da Secretaria Competente as seguintes informações a 

esta Casa de Leis;  

 

1. Relação contendo a quantidade de cestas básicas adquiridas por mês 

pela Prefeitura Municipal de Jaguariúna, e qual desse montante é 

repassado mensalmente à Secretaria Municipal de Promoção Social? 

 

2. Encaminhar relatório mensal correspondente ao ano de 2018 até a 

presente data, informando a quantidade adquirida, a quantidade 

destinada à Secretaria de Promoção Social e relatório da Secretaria de 

destinação das cestas recebidas. 

 

 JUSTIFICATIVA 

 

O assunto elencado acima é de suma importância para que 

tenhamos total transparência com os serviços prestados a toda a população. 

Como representante o Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 02 de janeiro de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de fevereiro corrente.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de fevereiro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


